



# AMLO se disculpa con diputada trans

Por Sergio Ramírez y Yulia Bonilla

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador ofreció una disculpa pública a la diputada trans de Morena, Salma Luévano, luego de que el lunes se refirió a ella como un "hombre vestido de mujer", y refrendó ser respetuoso de la libertad de género porque "el amor no tiene sexo, está por encima de todo".

El mandatario anunció que con este mensaje se estrenó en la aplicación de Tik tok, la cual, precisó, la ven muchos jóvenes, y aprovechó para enviar un abrazo a la legisladora morenista.

"Quiero iniciar en Tik tok ofreciendo una disculpa a una compañera que se identifica como mujer y que yo ayer hablé



LA DIPUTADA morenista Salma Luévano, en imagen de archivo.

de que era un hombre vestido de mujer. Yo soy muy respetuoso y creo en la libertad y la gente debe de asumirse, cualquier persona, como se identifique", expresó.

Agregó que "si opiné sobre este tema

es porque considero que el amor no tiene sexo, está por encima de todo, es como la libertad. Entonces ofrecer una disculpa y enviarle un abrazo a esta compañera".

El lunes dijo que había sido criticado en medios de comunicación por haber dado un beso a "un hombre vestido de mujer", quien era la diputada trans, Salma Luévano, durante un evento en Orizaba, Veracruz, lo cual fue calificado como una expresión transfóbica.

La diputada Salma Luévano consideró que la disculpa que le ofreció el Presidente visibiliza la lucha que ha tomado décadas a personas de la diversidad sexual.

Por medio de redes sociales, dijo que ahora falta esperar a que el mandatario la reciba en Palacio Nacional.